

Medienmitteilung 4. August 2025 / kw

Orthopädie: neuer Leitender Arzt

Die Klinik für Orthopädische Chirurgie des Spitals Emmental hat Verstärkung erhalten: Letzten Monat ist Dr. med. Dominik Suter zum Team der Schulterorthopädie gestossen.

Nach dem Abschluss des Medizinstudiums an der Universität Bern sammelte Dr. med. Dominik Suter erste praktische Erfahrungen als Assistenzarzt in der Allgemein Chirurgie und Traumatologie am Spital Tiefenau. Danach spezialisierte er sich – immer noch als Assistenzarzt – weiter in der Orthopädie und Traumatologie, zunächst am Spital Tiefenau, anschliessend am Inselspital Bern.

Es folgten Stationen als stv. Oberarzt in der Orthopädie und Traumatologie des Tiefenauspitals, bevor er ans Inselspital wechselte. Dort arbeitete der Facharzt FMH Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates als Oberarzt im Notfallzentrum, in der Fuss- und Schulterorthopädie sowie im Orthogeriatie-Team. Mittlerweile verfügt der gebürtige Luzerner über den Interdisziplinären Schwerpunkt in Spezialisierter Traumatologie sowie den Fähigkeitsausweis in Strahlenschutz Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates. Der zweifache Vater lebt mit seiner Familie in Bern.

Zuwachs an Patientinnen und Patienten

Dr. med. Dominik Suter folgt auf den Leitenden Arzt Mario Mastrocola, der das Spital Emmental nach fast zehn Jahren verlassen hat, um als Geschäftsführer der rehapunkt AG tätig zu sein, ein Kompetenzzentrum für Ergotherapie, Neurorehabilitation und Berufliche Integration. Das Team der Orthopädie freut sich über den kompetenten Neuzugang, behandeln die Orthopädinnen und Orthopäden doch immer mehr Patientinnen und Patienten. So verzeichnete die Klinik für Orthopädische Chirurgie bereits im Jahr 2024 einen Zuwachs an Patientinnen und Patienten von 8%. Und auch dieses Jahr geht die Entwicklung weiter: Im selben Zeitraum wie im Vorjahr wurden bereits 15% mehr Patientinnen und Patienten behandelt, am Standort Burgdorf sind es sogar 54% mehr als im letzten Jahr.

Bildlegende:

Dominik Suter ist neuer Leitender Arzt im Spital Emmental. ([Bild](#): zvg)

Auskünfte für Medien: Dr. med. Henk Eijer, Chefarzt Klinik für Orthopädische Chirurgie, Tel. 034 421 22 75